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衆 議 院 予 算 委 員 会 公 聴 会 ニ ュ ー ス

平成 23.2.22 第 177 回国会第１号

2月 22日（火）、第１回の公聴会が開かれました。

１ 平成 23年度一般会計予算

平成 23年度特別会計予算

平成 23年度政府関係機関予算

・公述人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（公述人）

（午前）早稲田大学法学学術院教授 犬 飼 重 仁君

岡本アソシエイツ代表 岡 本 行 夫君

株式会社野村総合研究所主任エコノミスト 佐々木 雅 也君

上智大学名誉教授 堀 勝 洋君

（午後）日本労働組合総連合会副事務局長 逢 見 直 人君

全国農業協同組合中央会専務理事 冨 士 重 夫君

慶應義塾大学経済学部教授 駒 村 康 平君

全国労働組合総連合事務局長 小田川 義 和君

（質疑者及び主な質疑内容）

（午前）

津 村 啓 介君（民主）

・日本版金融ビッグバンと新成長戦略の違いについて、犬

飼公述人の所見を伺いたい。

・新成長戦略における外交戦略について、岡本公述人の所

見を伺いたい。

田 中 康 夫君（国民）

・政府が米軍普天間飛行場の辺野古への移設に固執してい

ることについて、岡本公述人の所見を伺いたい。

・ベーシック・インカム制度を導入すべきと考えるが、

佐々木及び堀公述人の所見を伺いたい。

秋 葉 賢 也君（自民）

・普天間問題の今後の見通しについて岡本公述人の所見を

伺いたい。

・中国が軍事力を伸ばしていく中で、今後我が国は対中国

政策をどうしていくべきか、岡本公述人の所見を伺いた

い。

坂 口 力君（公明）

・国民年金保険料を所得比例方式にすることについて、堀

公述人の所見を伺いたい。

・地域で技術開発を行う中小企業への支援の重要性につい

て、佐々木公述人の所見を伺いたい。

宮 本 岳 志君（共産）

・鳩山前内閣総理大臣の「抑止力は方便」発言についての

所見及び前総理に抑止力と言う言葉を使うよう進言した

事実の有無について、岡本公述人の認識を伺いたい。

・子ども手当制度について、堀公述人の所見を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・アジアの金融という観点から、そのリスク要因について

犬飼公述人の所見を伺いたい。

・日本を守る抑止力という観点から、本土も含めて米軍基

地の負担を分かち合うよう議論すべきと考えるが岡本公

述人の所見を伺いたい。

柿 澤 未 途君（みんな）

・中国の海洋進出について岡本公述人の所見を伺いたい。

・武器輸出三原則、集団的自衛権、日本版ＮＳＣ等につい

て岡本公述人の所見を伺いたい。

・政府は企業の投資を促進する政策を実施すべきとの佐々

木公述人の見解に賛成であるが、改めて佐々木公述人の

所見を伺いたい。



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

詳細な内容については会議録を御参照ください
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（午後）

高 井 美 穂君（民主）

・平成 23 年度予算について、評価できる点と、修正・再

考の必要のある点を伺いたい。

・年金制度について、どの時点から与野党間で協議を始め

るべきであると考えるか駒村公述人に伺いたい。

田 中 康 夫君（国民）

・TPP（環太平洋戦略的経済連携協定）に参加することに

より、経済成長や雇用機会拡大に繋がると考えるか逢見

公述人に伺いたい。

・年金改革について、現行制度を廃止して抜本的な改革を

行うべきであると考えるが、駒村公述人の意見を伺いた

い。

宮 越 光 寛君（自民）

・米の内外価格差の縮小やジャポニカ種の需要を理由に、

米を関税撤廃の対象とすることに対する冨士公述人の意

見を伺いたい。

・米の棚上げ備蓄について、どのくらい必要と考えている

か冨士公述人に伺いたい。

遠 山 清 彦君（公明）

・幼児教育を無償化することについて、逢見公述人の所見

を伺いたい。

・年金一元化における、一号被保険者の取扱及び自営業者

の収入の変動への対策について駒村公述人の所見を伺い

たい。

笠 井 亮君（共産）

・平成 21 年の政権交代後の労働者の現状について、小田

川公述人の所見を伺いたい。

・ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）に参加した場合

の地域経済への影響について、冨士公述人の所見を伺い

たい。

・法人税率引下げにより、雇用や国内投資が増加するかど

うかについて、逢見公述人の所見を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・外で働くことだけでなく、家庭の中で働くことの重要性

にも目を向けるべきではないか。逢見公述人に伺いたい。

・ＷＴＯでの交渉を通じた貿易自由化とＴＰＰ（環太平洋

戦略的経済連携協定）との関係について冨士公述人に伺

いたい。

・年金と生活保護の整合性などについて駒村公述人に伺い

たい。

山 内 康 一君（みんな）

・非正規公務員の増加などの官製ワーキングプア問題の解

決策について逢見公述人、小田川公述人に伺いたい。

・同一労働同一賃金の是非及びその実現方法について逢見

公述人、小田川公述人に伺いたい。

・民主党政権の農政の中で最も問題と思う点について冨士

公述人に伺いたい。


